

Page presenta una alternativa dialogante y moderada al paro, la deuda y la soberbia de Cospedal

El candidato a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha afirma que "medio PP quiere que Cospedal pierda las elecciones para quitársela de encima"

Emiliano García-Page ha visitado este lunes Guadalajara para anunciar los ejes de su campaña. Tras reunirse con más de un centenar de colectivos de la región, ha elaborado un plan con 40 propuestas. Se

trata de la alternativa "amable, moderada y dialogante" al Gobierno de Cospedal, cuyos cuatro años resume Page en "más paro, más deuda y más soberbia". Confía el candidato en alcanzar el Gobierno de

Castilla-La Mancha sin necesidad de coaliciones y recuerda que si a Cospedal "no la quieren ni en el PP, su propio partido, ¿por qué tendrían que quererla los ciudadanos de Castilla-La Mancha?"

"Nosotros podemos salir a la calle sin Guardia Civil y sin Policía Nacional, podemos estar con la gente", señalaba Emiliano García-Page este lunes en Guadalajara. El candidato a presidir la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha aseguró "que las cosas van a ir muy bien" en la región, donde aspira a gobernar sin necesidad de coaliciones y confía en que habrá

"Sería inenarrable lo que Cospedal podría hacer si consigue el aval de la gente de Castilla-La Mancha"

cambios favorables al PSOE en diputaciones y ayuntamientos. Con respecto al de la capital, subrayó que Román no puede ser un buen alcalde si se presenta sin ganas, obligado por Cospedal.

Page señaló que no puede tener premio la política que durante cuatro años ha llevado a cabo Cospedal en Castilla-La Mancha, "más paro, más deuda y más soberbia", con severos recortes en sanidad, educación o igualdad. "Sería inenarrable lo que Cospedal podría



Emiliano García-Page propone una alternativa moderada y dialogante a los severos recortes de Cospedal.

hacer si consigue el aval de la gente de Castilla-La Mancha", aseguró, señalándola como el eje central de los problemas en su partido y en la región.

El desastre en las andaluzas abre la guerra interna en el PP y podría hacer caer a Cospedal

Los repetidos errores de gestión y los negativos sondeos en CLM llevan a pensar ya en el relevo de la secretaria general

No pasa por su mejor momento político María Dolores de Cospedal. Después de continuadas encuestas que auguran su fracaso electoral en Castilla-La Mancha, en el Partido Popular también es ya cuestionada por muchos. Se da casi por seguro su relevo en la Secretaría General del partido, consecuencia de los continuados errores que desembocaron en el desastre de las Elecciones Andaluzas. Durante los últimos días se ha hablado, incluso, de la persona que sustituirá a Cospedal como secretaria general, el presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo.

Ante la inminente caída de la líder regional, en plena Semana Santa se han producido provocadoras declaraciones por parte de sus más fieles esbirros en la región. Así, la senadora nacional por Toledo Carmen Riobos, portavoz del PP de Castilla-La Mancha, acusaba a "aque-

llos que nunca han ganado unas elecciones", en clara alusión a Moreno, Javier Arenas y los miembros del PP de Andalucía, de "intentar desestabilizar el partido". "Aquellos que han perdido Andalucía, que nunca la han ganado o que no saben siquiera de política". Se abrió así la guerra interna, que enfrenta a Cospedal fundamentalmente con los sectores de Javier Arenas y Soraya Sáenz de Santamaría. La decisión tomada por Rajoy de elegir a Juanma Moreno como candidato fue un desafío de Madrid a Cospedal, después vendría la desacreditación pública que supuso el cese del presidente de Enresa, encargada del ATC de Villar de Cañas, y que fue colocado en ese cargo por Cospedal, Francisco Gil-Ortega. Fue relevado por un cargo de confianza elegido por Soraya Sáenz de Santamaría. También es conocido el enfrentamiento de Cospedal con Esperanza Aguirre.

GUADALAJARA

> Daniel Jiménez propone líneas de subvención para ayudar a las familias a pagar el recibo del IBI

Daniel Jiménez ha asumido cuatro compromisos para aliviar el pago del IBI a las familias de Guadalajara y convertirlo en un estímulo para la conservación del casco histórico y la generación de empleo:

1. Bonificar hasta el 100% del IBI a familias con ingresos de hasta 30.000 euros.
2. Bonificar el 95% durante 5 años a propietarios de inmuebles en el casco histórico que realicen obras estructurales de rehabilitación del edificio.
3. Bonificar el 95% a los inmuebles dedicados a generar actividad y empleo.
4. Una bonificación del 70% a todas las familias numerosas con estas condiciones: las que tengan 3 hijos e ingresos de hasta 40.000 euros; con 4 hijos, el límite de ingresos será de 45.000 euros; con 5 hijos, los ingresos no podrán superar los 50.000 euros; y con 6 hijos o más, con ingresos no superiores a 57.000 euros.

tuabogadolaboral.es
Expertos en Derecho Laboral y Administrativo

¡Nos adaptamos a tus necesidades económicas!
El dinero ya no será problema para defender tus derechos

Pídenos información - info@tuabogadolaboral.es - Tfno: 665 45 94 91
Cabanillas Del Campo - Guadalajara

Como el resto de áreas estamos asociados a las Cámaras de Comercio